



Jürg Messmer  
Hofstrasse 19  
6300 Zug

Parlamentarischer Vorstoss GGR
Eingang : 24.01.2020
Bekanntgabe im GGR : A.03.2020
Überweisung im GGR : A.03.2020

Präsident des GGR  
Herr Bruno Zimmermann  
Stadthaus  
Gubelstrasse 22  
6301 Zug

Zug, 24.01.2020jm

**Postulat „Angemessene Verdankung an abtretende Mitglieder des Grossen Gemeinderat, respektive des Kantonsrat“**

Sehr geehrter Herr Präsident  
Sehr geehrte Damen und Herren

Seit Jahrzehnten stellen sich immer wieder Frauen und Männer der Stadt Zug als Mitglied des GGR, respektive als Kantonsrat zur Verfügung. Dieses verantwortungsvolle Amt wird mit grossem Engagement und immer mit dem Gedanken, das Beste für die Stadt Zug und ihre Bewohner zu erreichen, ausgeführt.

Leider wird dies von unseren Stadtvätern und Stadtmüttern nicht wirklich nachhaltig gewürdigt. Wer während oder nach dem Ende einer Legislatur aus dem Rat austritt, wird kurz und schmerzlos verabschiedet.

Mit gerade einmal 20 Worten wurden die abtretenden Kantonsräte der Legislatur 2015-2018 verabschiedet. (Auszug aus dem Protokoll der 89. Kantonsratssitzung vom 13.12.2018 «Er (der Kantonsratspräsident) dankt allen austretenden Mitgliedern für ihr teilweise langjähriges Wirken im Kantonsrat und wünscht ihnen alles Gute für die Zukunft».)

Aber auch die Mitglieder dieses Rates werden «nur» mit blumigen Worten verabschiedet. Oder gar nicht! Im GGR-Protokoll 10/2018 vom 11.12.2018 werden die Abtretenden oder nicht mehr gewählten Mitglieder dieses Rates mit keinem Wort erwähnt. Der Schreibende weiss von ehemaligen Mitgliedern dieses Rates, dass Sie sich z.B. ein Schreiben in Form von einer Urkunde oder einen speziell gravierten Füllfederhalter gewünscht hätten. Ein kleines aber spezielles «Dankeschön», welches an die Zeit im Rat erinnert.

Mit dem vorliegenden Postulat wird der Stadtrat eingeladen sich Gedanken zu machen, wie er in Zukunft die Wertschätzung der geleisteten Arbeiten den abtretenden städtischen Kantons- und Gemeinderatsmitgliedern gegenüber ausdrücken will.

Ich bedanke mich im Namen der SVP-Fraktion für die wohlwollende Aufnahme dieses Postulats.

Hochachtungsvoll

Jürg Messmer  
Gemeinderat SVP Fraktion